

Nota de Prensa NP 045/2017 1 de junio de 2017

Conferencia sobre Lucha Contra el Racismo y Discriminación en el BCB

El viceministro de Descolonización, Félix Cárdenas, brindó una conferencia magistral titulada "Lucha Contra el Racismo y Toda Forma de Discriminación", en el Auditorio del Banco Central de Bolivia (BCB), la cual estuvo dirigida a las y los servidores públicos de la institución.

La actividad, que contó con el apoyo del presidente del Ente Emisor, Pablo Ramos Sánchez, fue auspiciada por la Gerencia de Recursos Humanos, con el objetivo de crear un espacio reflexivo que permita eliminar al interior de la entidad, ese tipo de conductas, además de consolidar políticas públicas para evitar esos delitos.

En el desarrollo del temario, que contó con amplia participación de los servidores públicos del BCB, el viceministro Cárdenas realizó una remembranza de la etapa de colonización, haciendo énfasis en que "si los ciudadanos no cambiamos y nos descolonizamos, nuestra patria tampoco podrá cambiar".

Asimismo, la autoridad explicó que Bolivia está acelerando su proceso de cambio, con caminos, infraestructura, además de otras obras y proyectos grandes, por lo que señaló que es tiempo de que los servidores públicos asuman esos cambios y pongan mayor empeño de su parte en lograr dichas transformaciones.

En ese marco, informó que el viceministerio a su cargo está recorriendo distintas entidades estatales, con el fin de invitar a los servidores públicos a reflexionar sobre estos temas y alimentarse permanentemente de las esperanzas que ahora son realidades dentro del Estado Plurinacional de Bolivia.

Asimismo, la autoridad recomendó a las y los servidores públicos del BCB a que contribuyan, logrando que sus hijos cambien, para lo cual se les debe inculcar nuevos valores de respeto al diferente; es decir que no hagan distinciones de ningún tipo, tal como lo establece la Constitución Política del Estado (CPE), pues todos somos iguales y tenemos los mismos derechos y obligaciones.



Viceministro Felix Cárdenas, durante la conferencia magistral "Lucha Contra el Racismo y Toda Forma de Discriminación", realizada en el Auditorio del BCB.